

Dr. Marc White, PhD Clinical Assistant Professor, Department of Family Practice, University of British Columbia

Marc White, Ph. D. Professeur adjoint, département de pratique familiale de l'université de la Colombie-Britannique

Dr. White is past CEO of the Work Wellness and Disability Prevention Institute. He is a Clinical Assistant Professor with the Department of Family Practice at UBC. His doctoral work focused on modelling evidence-informed, theory-driven approaches to moving knowledge to practice in continuing medical education. He was a Research Fellow in Medicine, Harvard Medical School and Division of Rheumatology, Immunology & Allergy, Brigham and Women's Hospital focused on improving interprofessional communication among primary care, specialists and people with inflammatory arthritis. Since 2009 his academic research has focused on modifiable factors contributing to creating inclusive, diverse, healthy and productive workplaces.

Marc White est l'ancien directeur général de l'Institut de bien-être au travail. Il est professeur adjoint d'enseignement clinique du Département de pratique familiale de l'Université de la Colombie-Britannique. Son travail de doctorat a porté sur la modélisation d'approches fondées sur des preuves et sur la théorie concernant le passage de la connaissance à la pratique dans la formation médicale continue. Il a été chercheur universitaire en médecine à la Harvard Medical School et à la Division de rhumatologie, d'immunologie et d'allergie du Brigham and Women's Hospital. Il s'est concentré sur l'amélioration de la communication interprofessionnelle entre les soins primaires, les spécialistes et les personnes atteintes d'arthrite inflammatoire. Depuis 2009, ses travaux de recherche académique sont axés sur les facteurs modifiables contribuant à la création de lieux de travail inclusifs, diversifiés, sains et productifs.